

Antwort zur Anfrage Nr. 1282/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend Öffentlicher Brunnen auf dem Bismarckplatz (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wie viele Tage war der Brunnen auf dem Bismarckplatz zwischen Januar und Ende August 2019 in Betrieb?

Was waren die Gründe dafür, dass der Brunnen im laufenden Kalenderjahr still stand?

Die komplette Wasser- und Elektroinstallation der Brunnentechnik wurde im Rahmen der Umgestaltung des Bismarckplatzes erneuert. Die letzten Arbeiten wurden Mitte Juni 2019 abgeschlossen und die Arbeiten am 27.06.19 bautechnisch abgenommen. Seit dem ist der Bubenbrunnen täglich in Betrieb. Die Betriebszeiten liegen zwischen 9.30 Uhr und 18.00 Uhr mit Rücksicht auf die Anwohner.

Mainz, 12.09.2019

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete